



Un mot sur qui nous sommes

Underconstruction c'est qui, c'est quoi ?

Association, Éducation Populaire, création de jeux, animation, participation, émancipation, enjeux sociaux et citoyens sont autant de mots clés qui forgent notre identité.

Nous questionnons le monde et son fonctionnement par le biais du jeu avec humour, curiosité et poésie.

Le jeu est pour nous un formidable support pédagogique qui permet la découverte par l'expérimentation en alliant la logique, l'imagination, la créativité,... Nos jeux tendent à sensibiliser et ouvrir des espaces de réflexion, d'échange et de débat entre les participants.

Parce qu'on ne construit pas un monde différent avec des gens indifférents !

Le ring de l'économie

Objectifs :

- Susciter le questionnement sur trois concepts économiques :
 - » Le néo-libéralisme
 - » Le développement durable
 - » La décroissance.
- Favoriser la transmission et circulation de connaissances sur ce thème.
- Susciter le positionnement des participants vis-à-vis de ces concepts.

Public : Adultes / jeunes adultes

Durée : 2h

Le jeu :

Les maîtres de la décision ont convoqué ces trois équipes, chacune représentant un concept économique, dans le but de prendre une décision pour diriger le monde. Ainsi chaque équipe a pour objectif de faire triompher son concept économique. Pour ce faire, il y aura trois rounds de cas pratiques où chaque équipe devra répondre par une mise en scène préparé en quelques minutes. Les équipes seront notées de 1 à 5 par les maîtres de la décision. L'équipe qui a le plus de points gagne.

Besoins :

Une salle assez grande pour positionner 4 grandes tables en cercle et qui délimiteront le Ring. Des espaces aux murs ou des système d'accroche pour des panneaux de 60x90cm